

## Wichtige Informationen zur Bauchstraffung in Düsseldorf im Überblick

Der Bauch ist ein wichtiges Augenmerk für die Erscheinung von Frauen und Männern. Nach Gewichtsabnahme, Schwangerschaft oder Verlust der Hautelastizität kann sich die Haut im Bereich des Bauches ausdehnen und ausleiern. Eine Fettabsaugung (Liposuction) bei überschüssiger Haut am Bauch ist nicht möglich, da die Bauchhautweichteile aufgrund der fehlenden elastischen Rückstellkraft nicht mehr ausreichend schrumpfen kann. In diesem Fall kann eine Bauchdeckenstraffung (Abdominoplastik) Abhilfe schaffen.

Dauer:	ca. 2 bis 4 Stunden
Klinikaufenthalt:	Minimum 2 Tage bis maximal 3 Tage
Narkose:	Vollnarkose in TIVA Technik
Ruhezeit:	ca. 14 Tagen
Narbenbildung:	Normalerweise wenig sichtbar
Kosten:	Auf Anfrage

Vereinbaren Sie ein Beratungsgespräch in unserer ARTEO PRAXIS (Zentrum für Ästhetisch-Plastische Chirurgie Düsseldorf) bei unseren Fachärzten Dr. Akbas und Dr. Alt.

